
¡UN MATRIARCADO CRUEL!
Así es conocida la Regional Costa, 

dirigida por la señora LILIA 

ESTHER CASTILLO ASTRALAGA, 

quien en su época dorada fuera 

funcionaria del Banco BBVA, 

donde logro adquirir su derecho a 

la pensión, la cual se encuentra 

suspendida ya que no se es 

posible recibir  dos salarios 

provenientes del estado, y es aquí 

donde nos hacemos nuestra 

primera pregunta de esta edición 

¿si esta funcionaria ya �ene 

ganado su derecho a la pensión, 

�ene la edad, las condiciones, 

requisitos y demás, porque no le 

han aplicado el mismo MUTUO 

A C U E R D O  D E  R E T I R O 

VOLUNTARIO, que ha muchos 

funcionarios de la red de oficinas y 

algunas áreas administra�vas; 

qué la diferencia a ella de los 

demás funcionarios del Banco 

Agrario?¿tendrá algún padrino 

polí�co? A esto aunque las 

a d m i n i s t r a � v a s  t r a t e n  d e 

ocultarlo diciendo en vivo que no 

hay favori�smo polí�co al interior 

el BAC, sabemos que si es así y en 

algún momento lo daremos a 

conocer.  

S i g a m o s  c o n  e s t e  C R U E L 

MATRIARCADO, que se vive en la 

Regional, donde las cabezas 

comerciales Gerencia Regional y 

Jefatura Comercial, lo único que 

saben hacer es MALTRATAR y 

PISOTEAR a los trabajadores de la 

red de oficinas, es de aclarar que 

esta situación fue expuesta por 

esta ORGANIZACIÓN SINDICAL en 

l a  m e s a  d e  R E L A C I O N E S 

L A B O R A L E S ,  q u e  s e  t e n i a 

i n sta l a d a  co n  q u i e n  e n  s u 

momento fuera la Vicepresidente 

de Talento Humano la señora LINA 

MARIA TORO, a lo cual recibimos 

como respuesta por parte de 

Talento Humano, que se había 

hablado con la funcionaria y que 

se comprome�a a cambiar, 

palabras que hoy sabemos que 

fueron VACIAS, EFIMERAS Y 

MENTIROSAS, ya que tal cambio 

NUNCA EXISTIO y es aquí donde 

volvemos a preguntar lo mismo 

que en  nuestras  ed ic iones 

a n t e r i o r e s ¿ Q u é  h a c e  l a 

Vicepresidencia  de Talento 

Humano hoy en cabeza del 

compañero EDGAR TRIANA, la 

Jefatura de Relaciones Laborales y 

demás áreas encargadas del 

BIENESTAR de los trabajadores-

del BAC, referente a esta problemá�ca? Esta vez les 

daremos una respuesta a nombre de ellos ya que 

solo saben guardar s i lencio,  un SILENCIO 

ALCAHUETA Y COMPLICE, y esta respuesta es 

¡NADA¡; bueno si hacen algo muy minucioso 

exhaus�vo y de seguimiento audaz, y es la 

arreme�da a la red de oficinas aplicando una 

clausula presun�va, que aunque legal no significa 

que su u�lización sea la adecuada, vulnerando todo 

derecho de los trabajadores, pero a ellos “TALENTO 

HUMANO”, les estamos preparando una edición 

especial, para el deleite y repudio de todos los 

banagrarios. 

Con�nuando con Otra muy buena JEFE como su 

cargo muy bien lo indica JEFE COMERCIAL, porque 

de LIDER NO TIENE NADA es la señora YADILUD 

OTERO, quien al parecer no conoce la norma�va del 

Banco en especial la CN – LI – 004, emi�da el 21 de 

enero de 2021, donde en su numeral 2.1 indica muy 

CLARAMENTE, el horario laboral que se �ene 

ESTIPULADO tanto en las Gerencias Regionales, 

Dirección General y la Red de Oficinas, dado que es 

muy usual que veamos correo emi�dos por ella 

misma, solicitando trabajar sin excepción alguna en 

horarios fuera de los normados, sin causación de 

horas extras o algún �po de recargo adicional. 

siguen los maltratos, el acoso, la 

persecución laboral al interior del 

b a n a g ra r i o  y  ta l e nto  h u m a n o 

haciéndose el de la vista gorda, 

pareciera que la prioridad de esta área 

esta en alcahuetear todos estos actos 

atentatorios contra el derecho al 

trabajo, trato igualitario y digno, y el 

no fomentar el buen clima laboral 

dentro de las oficinas. que pasara con 

el nuevo vicepresidente de talento 

humano encargado el compañero 

EDGAR TRIANA, será que esta tan 

acostumbrado a estos malos tratos 

que le parece algo normal?  ¿será que 

cree que atentar contra el derecho de 

asociación y reunión, despidiendo 

trabajadores aforados le dará un 

mejor cargo o mejor remuneración y 

no va a terminar como las dos úl�mas 

v i c e p r e s i d e n t e s  d e  t a l e n t o 

humano?¡amanecerá y veremos!

y para finalizar hacemos un llamado a 

la  v icepresidencia de la  banca 

agropecuaria y a su gerencia de 

desarrollo comercial a que realicen su 

trabajo con planeación y an�cipación, 

por tarde los 25 de cada mes, sea 

informado a la red de oficinas los 

presupuestos y modificaciones en las 

metas comerciales, tal cual, como se 

les solicita a las fuerzas comerciales 

planear el mes siguiente basado en 

supuestos, así  mismo deberían 

trabajar dando ejemplo. ¡amanecerá y 

veremos!

¿dónde están los prome�dos detalles 

navideños?

falta de respeto y poco interés por el 

bienestar hacia los compañeros que la 

caracteriza, pero este será un tema de 

una próxima edición. ¿será que ya 

están alistando los cargos para pagar 

favores polí�cos en las próximas 

elecciones? ¿cuál será la razón real de 

la masiva salida de vicepresidentes del 

banco? ¿será posible que el mismo 

maltrato laboral que se vive en las red 

de oficina por parte de superiores la 

reciben los vicepresidentes? a esta 

úl�ma pregunta sabemos que si, el 

trato es peor y podríamos concluir que 

este mismo trato es el que recae a la 

red de oficinas y que la masiva salida 

de estos direc�vos es que se cansaron 

de vulnerar su é�ca profesional, 

personal y de aguantar todos estos 

malos tratos recibidos.

bueno compañeros esperamos que en 

este úl�mo especial de navidad y año 

nuevo, hayamos recopilado los 

acontecimientos más importantes de 

este año 2021, sin dejar de esperar el 

anhelado incremento salarial que a la 

fecha de esta publicación no se ha 

conocido una cifra exacta y que tan 

merecido nos tenemos todos los 

banagrarios y les comentamos como 

dato adicional que esta nefasta -

iniciamos el 2022 y solo se escucha por 

parte de los supuestos lideres una 

p r e s i ó n  e n c a m i n a d a  e n  l a 

produc�vidad,  produc�vidad y 

produc�vidad, que pareciera que al 

interior del banco no hay otro tema de 

importancia como la salud y el 

bienestar de los trabajadores de la red 

entre otros. ¿será que esta estrategia 

comercial liderada por aquellos que 

solo saben dar órdenes desde la 

comodidad de su casa les funcionara? 

¡amancera y veremos!

el presidente del banco agrario el 

señor francisco mejía, en una de sus 

alocuciones de fin de año, manifestó 

que el banco había tenido unas 

u�lidades por valor de $720mil 

millones de pesos, cifra histórica para 

el agrario gracias a su “magnífica 

ges�ón”  mani festó .  queremos 

recordarle al señor francisco que estas 

u�lidades no son gracias a su ges�ón 

(maltratadora y an� laboral), es gracias 

a la ges�ón y sacrificio de todos los 

funcionarios de la red de oficinas que 

día a día, dan lo mejor de sí, para que 

esté, nuestro banco crezca; así mismo 

nos preguntamos: ¿qué paso con los 

tan anunciados detalles navideños 

que iban a ser entregados a todos los 

funcionarios a par�r del 18 de 

diciembre? ¿será que los detalles 

entregados por esta organización 

sindical fueron de mejor imagen que 

los que se pretendían entregar? o mas 

triste aun ¿será que pretendían 

entregar al igual que en la navidad de 

2020 una caja llena de hojas secas 

(basura) con unos tarros reembazados 

con una supuesta  har ina  para 

buñuelos y jalea, de la cual se dudaba 

de la salubridad de su manipulación y 

prefirieron no entregar nada? estos 

interrogantes solo nos deja un sin 

sabor y evidencia la falta de aprecio 

hacia los trabajadores por parte de 

esta administración, que pasara a la 

historia por ser la que más maltrato y 

atropellos laborales realizo al interior 

del banco, que lo único bueno que 

l o g ro  f u e  l a  c r e a c i ó n  d e  u n a 

o rga n i za c i ó n  s i n d i ca l  l l a m a d a 

sintrabanagrario, a esto si le decimos 

gracias, gracias, infinitas gracias señor 

francisco mejía por esa arreme�da 

cruel contra la clase trabajadora que 

genero nuestro nacimiento, en si lo 

mejor que hizo su administración.
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le  trae a la Regional Costa su Jefe 

Comercial? ¿Que apoyo COMERCIAL, 

es que brinda esta JEFE, QUE SE VEA 

REFLEJADO EN LAS CIFRAS? O será solo 

una Funcionaria mas de escritorio que 

solo sabe hacer SEÑALAMIENTOS, 

basados en cuadros de Excel y no en el 

Trabajo en campo dando el EJEMPLO. 

Aclaramos que la señora YADILUD 

OTERO, lo que si sabe hacer muy bien 

es impar�r ordenes de trabajo los fines 

de semana sin excepción alguna para 

la red de oficinas a su cargo mientras 

ella muy feliz goza de su merecido 

descanso, compar�endo con su 

familia y ¿será que los trabajadores de 

la red de oficinas de la regional costa 

no merecen descansar y pasar �empo 

con sus familias? 

En este mundo, en esta sociedad cada 

día mas individualista y egoísta,  

donde las personas son prescindibles y 

sus vidas y derechos no �enen interés, 

ni valor alguno, no dejan de caer mas 

bajo cada día a la hora de explotar y 

d e s e c h a r  a  t r a b a j a d o r e s  y 

trabajadoras, basados en jornadas de 

trabajo sin limite, con un estrés 

enorme, con acoso minuto a minuto 

por resultados basados en unos 

indicadores que varían de acuerdo al 

capricho de unos pocos que se 

escudan en un supuesto conocimiento 

del mercado y comparan a la banca 

publica con la banca privada, en unos 

aspectos claro esta, pero que a la final 

no son nada realistas y lo único que 

buscan es el fracaso de quienes están 

encargados de ejecutar dichas labores 

y lograr dichos presupuestos con el fin 

de tener una rentabi l idad que 

beneficia a unos pocos.

Reconocemos que como Trabajadores 

aun nos cuesta mucho tomar la 

inicia�va de denunciar todos estos 

actos que atentan contra nuestra 

dignidad como persona y como 

trabajador, pero nos cuesta aun mas 

t r a t a r  d e  u n i r  f u e r z a s  c o m o 

trabajadores para apoyarnos, no 

porque nos falte mo�vos (que los hay 

de sobra), sino porque sencillamente 

muchos se resignaron a ver como 

parte del paisaje el maltrato y la 

d e s i g u a l d a d  p o r  p a r te  d e  l o s 

superiores jerárquicos. Entonces 

c o m p a ñ e r o s  Tr a b a j a d o r e s  y 

trabajadoras del Banco Agrario de 

Colombia, nos corresponde romper 

este circulo vicioso y todos sin 

excepción juntar fuerzas para no 

seguir permi�endo que esta Nefasta 

Administración de Turno que esta en 

sus ul�mas Horas, nos siga dañando y 

siga dañando nuestro amado Banco.

SINTRABANAGRARIO, a pesar de todos 

los bloqueos, impar�dos por esta 

administración, con el fin de que no 

podamos llegar a toda la planta de 

personal inclusive las oficinas mas 

recónditas y  s igamos como un 

sindicato minoritario, esta firme, 

creciendo cada día y dando pasos de 

elefante, los invita a unirse a los mas de 

500 trabajadores que luchan por un 

mejor mañana en nuestro amado BAC, 

a luchar por una convención colec�va 

que mejore nuestras condiciones 

salariales, prestacionales y laborales; 

poco a poco iremos llegando a cada 

una de las oficinas e invitamos a que 

nos envíen todas sus denuncias al 

correo .sintrabanagrario@gmail.com
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¡UN MATRIARCADO CRUEL!

S i g a m o s  c o n  e s t e  C R U E L 

MATRIARCADO, que se vive en la 

Regional, donde las cabezas 

comerciales Gerencia Regional y 

Jefatura Comercial, lo único que 

saben hacer es MALTRATAR y 

PISOTEAR a los trabajadores de la 

red de oficinas, es de aclarar que 

esta situación fue expuesta por 

esta ORGANIZACIÓN SINDICAL en 

l a  m e s a  d e  R E L A C I O N E S 

L A B O R A L E S ,  q u e  s e  t e n i a 

i n sta l a d a  co n  q u i e n  e n  s u 

momento fuera la Vicepresidente 

de Talento Humano la señora LINA 

MARIA TORO, a lo cual recibimos 

como respuesta por parte de 

Talento Humano, que se había 

hablado con la funcionaria y que 

se comprome�a a cambiar, 

palabras que hoy sabemos que 

fueron VACIAS, EFIMERAS Y 

MENTIROSAS, ya que tal cambio 

NUNCA EXISTIO y es aquí donde 

volvemos a preguntar lo mismo 

que en  nuestras  ed ic iones 

a n t e r i o r e s ¿ Q u é  h a c e  l a 

Vicepresidencia  de Talento 

Humano hoy en cabeza del 

compañero EDGAR TRIANA, la 

Jefatura de Relaciones Laborales y 

demás áreas encargadas del 

BIENESTAR de los trabajadores-

Así es conocida la Regional Costa, 

dirigida por la señora LILIA 

ESTHER CASTILLO ASTRALAGA, 

quien en su época dorada fuera 

funcionaria del Banco BBVA, 

donde logro adquirir su derecho a 

la pensión, la cual se encuentra 

suspendida ya que no se es 

posible recibir  dos salarios 

provenientes del estado, y es aquí 

donde nos hacemos nuestra 

primera pregunta de esta edición 

¿si esta funcionara ya �ene 

ganado su derecho a la pensión, 

�ene la edad, las condiciones, 

requisitos y demás, porque no le 

han aplicado el mismo MUTUO 

A C U E R D O  D E  R E T I R O 

VOLUNTARIO, que ha muchos 

funcionarios de la red de oficinas y 

algunas áreas administra�vas; 

qué la diferencia a ella de los 

demás funcionarios del Banco 

Agrario?¿tendrá algún padrino 

polí�co? A esto aunque las 

a d m i n i s t r a � v a s  t r a t e n  d e 

ocultarlo diciendo en vivo que no 

hay favori�smo polí�co al interior 

el BAC, sabemos que si es así y en 

algún momento lo daremos a 

conocer.  

Con�nuando con Otra muy buena JEFE como su 

cargo muy bien lo indica JEFE COMERCIAL, porque 

de LIDER NO TIENE NADA es la señora YADILUD 

OTERO, quien al parecer no conoce la norma�va del 

Banco en especial la CN – LI – 004, emi�da el 21 de 

enero de 2021, donde en su numeral 2.1 indica muy 

CLARAMENTE, el horario laboral que se �ene 

ESTIPULADO tanto en las Gerencias Regionales, 

Dirección General y la Red de Oficinas, dado que es 

muy usual que veamos correo emi�dos por ella 

misma, solicitando trabajar sin excepción alguna en 

horarios fuera de los normados, sin causación de 

horas extras o algún �po de recargo adicional. 

del BAC, referente a esta problemá�ca? Esta vez les 

daremos una respuesta a nombre de ellos ya que 

solo saben guardar s i lencio,  un SILENCIO 

ALCAHUETA Y COMPLICE, y esta respuesta es 

¡NADA¡; bueno si hacen algo muy minucioso 

exhaus�vo y de seguimiento audaz, y es la 

arreme�da a la red de oficinas aplicando una 

clausula presun�va, que aunque legal no significa 

que su u�lización sea la adecuada, vulnerando todo 

derecho de los trabajadores, pero a ellos “TALENTO 

HUMANO”, les estamos preparando una edición 

especial, para el deleite y repudio de todos los 

banagrarios. 

falta de respeto y poco interés por el 

bienestar hacia los compañeros que la 

caracteriza, pero este será un tema de 

una próxima edición. ¿será que ya 

están alistando los cargos para pagar 

favores polí�cos en las próximas 

elecciones? ¿cuál será la razón real de 

la masiva salida de vicepresidentes del 

banco? ¿será posible que el mismo 

maltrato laboral que se vive en las red 

de oficina por parte de superiores la 

reciben los vicepresidentes? a esta 

úl�ma pregunta sabemos que si, el 

trato es peor y podríamos concluir que 

este mismo trato es el que recae a la 

red de oficinas y que la masiva salida 

de estos direc�vos es que se cansaron 

de vulnerar su é�ca profesional, 

personal y de aguantar todos estos 

malos tratos recibidos.

el presidente del banco agrario el 

señor francisco mejía, en una de sus 

alocuciones de fin de año, manifestó 

que el banco había tenido unas 

u�lidades por valor de $720mil 

millones de pesos, cifra histórica para 

el agrario gracias a su “magnífica 

ges�ón”  mani festó .  queremos 

recordarle al señor francisco que estas 

u�lidades no son gracias a su ges�ón 

(maltratadora y an� laboral), es gracias 

a la ges�ón y sacrificio de todos los 

funcionarios de la red de oficinas que 

día a día, dan lo mejor de sí, para que 

esté, nuestro banco crezca; así mismo 

nos preguntamos: ¿qué paso con los 

tan anunciados detalles navideños 

que iban a ser entregados a todos los 

funcionarios a par�r del 18 de 

diciembre? ¿será que los detalles 

entregados por esta organización 

sindical fueron de mejor imagen que 

los que se pretendían entregar? o mas 

triste aun ¿será que pretendían 

entregar al igual que en la navidad de 

2020 una caja llena de hojas secas 

(basura) con unos tarros reembazados 

con una supuesta  har ina  para 

buñuelos y jalea, de la cual se dudaba 

de la salubridad de su manipulación y 

prefirieron no entregar nada? estos 

interrogantes solo nos deja un sin 

sabor y evidencia la falta de aprecio 

hacia los trabajadores por parte de 

esta administración, que pasara a la 

historia por ser la que más maltrato y 

atropellos laborales realizo al interior 

del banco, que lo único bueno que 

l o g ro  f u e  l a  c r e a c i ó n  d e  u n a 

o rga n i za c i ó n  s i n d i ca l  l l a m a d a 

sintrabanagrario, a esto si le decimos 

gracias, gracias, infinitas gracias señor 

francisco mejía por esa arreme�da 

cruel contra la clase trabajadora que 

genero nuestro nacimiento, en si lo 

mejor que hizo su administración.

iniciamos el 2022 y solo se escucha por 

parte de los supuestos lideres una 

p r e s i ó n  e n c a m i n a d a  e n  l a 

produc�vidad,  produc�vidad y 

produc�vidad, que pareciera que al 

interior del banco no hay otro tema de 

importancia como la salud y el 

bienestar de los trabajadores de la red 

entre otros. ¿será que esta estrategia 

comercial liderada por aquellos que 

solo saben dar órdenes desde la 

comodidad de su casa les funcionara? 

¡amancera y veremos!

y para finalizar hacemos un llamado a 

la  v icepresidencia de la  banca 

agropecuaria y a su gerencia de 

desarrollo comercial a que realicen su 

trabajo con planeación y an�cipación, 

por tarde los 25 de cada mes, sea 

informado a la red de oficinas los 

presupuestos y modificaciones en las 

metas comerciales, tal cual, como se 

les solicita a las fuerzas comerciales 

planear el mes siguiente basado en 

supuestos, así  mismo deberían 

trabajar dando ejemplo. ¡amanecerá y 

veremos!

bueno compañeros esperamos que en 

este úl�mo especial de navidad y año 

nuevo, hayamos recopilado los 

acontecimientos más importantes de 

este año 2021, sin dejar de esperar el 

anhelado incremento salarial que a la 

fecha de esta publicación no se ha 

conocido una cifra exacta y que tan 

merecido nos tenemos todos los 

banagrarios y les comentamos como 

dato adicional que esta nefasta -

siguen los maltratos, el acoso, la 

persecución laboral al interior del 

b a n a g ra r i o  y  ta l e nto  h u m a n o 

haciéndose el de la vista gorda, 

pareciera que la prioridad de esta área 

esta en alcahuetear todos estos actos 

atentatorios contra el derecho al 

trabajo, trato igualitario y digno, y el 

no fomentar el buen clima laboral 

dentro de las oficinas. que pasara con 

el nuevo vicepresidente de talento 

humano encargado el compañero 

EDGAR TRIANA, será que esta tan 

acostumbrado a estos malos tratos 

que le parece algo normal?  ¿será que 

cree que atentar contra el derecho de 

asociación y reunión, despidiendo 

trabajadores aforados le dará un 

mejor cargo o mejor remuneración y 

no va a terminar como las dos úl�mas 

v i c e p r e s i d e n t e s  d e  t a l e n t o 

humano?¡amanecerá y veremos!

¿dónde están los prome�dos detalles 

navideños?
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En este mundo, en esta sociedad cada 

día mas individualista y egoísta,  

donde las personas son prescindibles y 

sus vidas y derechos no �enen interés, 

ni valor alguno, no dejan de caer mas 

bajo cada día a la hora de explotar y 

d e s e c h a r  a  t r a b a j a d o r e s  y 

trabajadoras, basados en jornadas de 

trabajo sin limite, con un estrés 

enorme, con acoso minuto a minuto 

por resultados basados en unos 

indicadores que varían de acuerdo al 

capricho de unos pocos que se 

escudan en un supuesto conocimiento 

del mercado y comparan a la banca 

publica con la banca privada, en unos 

aspectos claro esta, pero que a la final 

no son nada realistas y lo único que 

buscan es el fracaso de quienes están 

encargados de ejecutar dichas labores 

y lograr dichos presupuestos con el fin 

de tener una rentabi l idad que 

beneficia a unos pocos.

Reconocemos que como Trabajadores 

aun nos cuesta mucho tomar la 

inicia�va de denunciar todos estos 

actos que atentan contra nuestra 

dignidad como persona y como 

trabajador, pero nos cuesta aun mas 

t r a t a r  d e  u n i r  f u e r z a s  c o m o 

trabajadores para apoyarnos, no 

porque nos falte mo�vos (que los hay 

de sobra), sino porque sencillamente 

muchos se resignaron a ver como 

parte del paisaje el maltrato y la 

d e s i g u a l d a d  p o r  p a r te  d e  l o s 

superiores jerárquicos. Entonces 

c o m p a ñ e r o s  Tr a b a j a d o r e s  y 

trabajadoras del Banco Agrario de 

Colombia, nos corresponde romper 

este circulo vicioso y todos sin 

excepción juntar fuerzas para no 

seguir permi�endo que esta Nefasta 

Administración de Turno que esta en 

sus ul�mas Horas, nos siga dañando y 

siga dañando nuestro amado Banco.

UNIDOS LOGRAREMOS DEL BANCO 

AGRARIO UN VERDADERO MEJOR 

LUGAR PARA TRABAJAR.Y nos preguntamos ¿Cuántos créditos 

le  trae a la Regional Costa su Jefe 

Comercial? ¿Que apoyo COMERCIAL, 

es que brinda esta JEFE, QUE SE VEA 

REFLEJADO EN LAS CIFRAS? O será solo 

una Funcionaria mas de escritorio que 

solo sabe hacer SEÑALAMIENTOS, 

basados en cuadros de Excel y no en el 

Trabajo en campo dando el EJEMPLO. 

Aclaramos que la señora YADILUD 

OTERO, lo que si sabe hacer muy bien 

es impar�r ordenes de trabajo los fines 

de semana sin excepción alguna para 

la red de oficinas a su cargo mientras 

ella muy feliz goza de su merecido 

descanso, compar�endo con su 

familia y ¿será que los trabajadores de 

la red de oficinas de la regional costa 

no merecen descansar y pasar �empo 

con sus familias? 

SINTRABANAGRARIO, a pesar de todos 

los bloqueos, impar�dos por esta 

administración, con el fin de que no 

podamos llegar a toda la planta de 

personal inclusive las oficinas mas 

recónditas y  s igamos como un 

sindicato minoritario, esta firme, 

creciendo cada día y dando pasos de 

elefante, los invita a unirse a los mas de 

500 trabajadores que luchan por un 

mejor mañana en nuestro amado BAC, 

a luchar por una convención colec�va 

que mejore nuestras condiciones 

salariales, prestacionales y laborales; 

poco a poco iremos llegando a cada 

una de las oficinas e invitamos a que 

nos envíen todas sus denuncias al 

correo .sintrabanagrario@gmail.com
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